

Am Dorfplatz 20

Die Fotos sind 1986 entstanden, als Marlis und Rainer Pommerenke ihr Haus im Rohbau fertig hatten. Als sie das Grundstück pachteten, war es unbebaut und mit Haufen von Müll verdeckt. Da das 45-Grad-Dach sich nicht ausbauen ließ, wurde 1996 nochmal groß umgebaut: Die Sauerkrautplatten der Decke von unten abgestützt, der Dachstuhl mit einem Riesenkran abgehoben. Die Dorfleute guckten interessiert zu, wie das Haus auf einmal „nackt“ stand. Ein Ringanker ermöglichte den neuen Dachstuhl und eine zweite Wohnung oben für die Familie der Tochter.

